

Le Parlasur se prononce pour accélérer l'entrée de la Bolivie à ce bloc



Montevideo, 14 juin, (RHC).- Le Parlement du Marché Commun du Sud, PARLASUR a appelé les membres de ce bloc d'intégration sous régional à accélérer l'entrée de la Bolivie comme membre à part entière. Le parlementaire uruguayen, Doreen Ibarra a fait savoir que les parlements de son pays et du Venezuela ont d'ores et déjà approuvé l'entrée de la Bolivie. Ceux du Brésil et du Paraguay doivent encore se prononcer.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/25809-le-parlasur-se-prononce-pour-accelerer-lentree-de-la-bolivie-a-ce-bloc>



Radio Habana Cuba